
 

“Non lasciamoci rubare la gioia dell’evangelizzazione”.           12 
(Papa Francesco) 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Venerabile CASIMIRO BARELLO 

 

 Cavagnolo   31-1-1857                   Alcoy – Spagna   9-3-1884 

 
Da Cavagnolo per l’Europa con un desiderio nel cuore: 

 

“Vorrei che tutti 
conoscessero Dio, 

lo amassero 

e lo servissero” 



 

Diciamo questo Rosario nella chiesa di Casimiro Barello 
meditando alcuni brani del Messaggio di Papa Francesco 
per la Giornata Missionaria Mondiale 2014. 
 
1. ”Cari fratelli e sorelle, 

oggi c’è ancora moltissima gente che non conosce 
Gesù Cristo. Rimane perciò di grande urgenza la 
missione ad gentes, a cui tutti i membri della Chiesa 
sono chiamati a partecipare, in quanto la Chiesa è per 
sua natura missionaria: la Chiesa è nata “in uscita”. 

 
2. “Il Vangelo di Luca (cfr 10,21-23) racconta che il 

Signore inviò i settantadue discepoli, a due a due, 
nelle città e nei villaggi, ad annunciare che il Regno di 
Dio si era fatto vicino e preparando la gente 
all’incontro con Gesù. Dopo aver compiuto questa 
missione di annuncio, i discepoli tornarono pieni di 
gioia: la gioia è un tema dominante di questa prima e 
indimenticabile esperienza missionaria”. 
 

3. “I discepoli erano pieni di gioia, entusiasti del potere 
di liberare la gente dai demoni. Gesù, tuttavia, li 
ammonì a non rallegrarsi tanto per il potere ricevuto, 
quanto per l'amore ricevuto: «perché i vostri nomi 
sono scritti nei cieli» (Lc 10,20). A loro infatti è stata 
donata l’esperienza dell’amore di Dio, e anche la 
possibilità di condividerlo”. 



 
4. “«La gioia del Vangelo riempie il cuore e la vita intera 

di coloro che si incontrano con Gesù. Coloro che si 
lasciano salvare da Lui sono liberati dal peccato, dalla 
tristezza, dal vuoto interiore, dall’isolamento. Con 
Gesù Cristo sempre nasce e rinasce la gioia» (Esort. ap. 
Evangelii gaudium, 1)”.  
 
“I discepoli hanno ricevuto la chiamata a stare con 
Gesù e ad essere inviati da Lui ad evangelizzare (cfr 
Mc 3,14), e così sono ricolmati di gioia. Perché non 
entriamo anche noi in questo fiume di gioia?”. 
 

 

5. “L’umanità ha grande bisogno di attingere alla 
salvezza portata da Cristo. I discepoli sono coloro 
che si lasciano afferrare sempre più dall'amore di 
Gesù e marcare dal fuoco della passione per il Regno 
di Dio, per essere portatori della gioia del Vangelo”. 
 
“Non lasciamoci rubare la gioia dell’evangelizzazio-
ne!”. 
  

http://w2.vatican.va/content/francesco/it/apost_exhortations/documents/papa-francesco_esortazione-ap_20131124_evangelii-gaudium.html%23La_gioia_del_Vangelo


 

 
 

PREGHIERA 
AL VENERABILE CASIMIRO BARELLO 

 

Casimiro, la tua gioia più grande 
era stare alla presenza di Dio. 
Tu pregavi e ottenevi aiuti e grazie per molte persone. 
 

Dal Cielo puoi aiutare anche noi, 
perché nella Bibbia è scritto che i fedeli servitori di Dio 
prenderanno parte alla gioia del Padre, 
regneranno con Lui e avranno autorità su molto. 
 

Perciò ti preghiamo, 
guarda a questa nostra situazione . . . 
(fare un momento di silenzio per esporre le proprie intenzioni) 
 

e intercedi per noi presso Dio. 
 

Casimiro, tu dicevi: “Sì, io pregherò per voi; 
ma ricordatevi che il cuore 
bisogna darlo tutto al Signore”. 
 

Noi ci impegniamo a togliere dal nostro cuore 
tutto quello che dispiace a Dio, 
ma tu ottienici la forza di perdonare, come facevi tu, 
chiunque ci abbia fatto soffrire. Amen. 

Pater, Ave, Gloria 
Padre, glorifica il Venerabile Casimiro Barello 
concedendogli di esaudire le nostre preghiere. Amen. 

 
 

Con approvazione ecclesiastica – 31 gennaio 2007 


